

# The Tyson Bros.



## PRESS INFO



## **„THE TYSON BROS“ – NEW SINGLE – „JESUS AND MAMA“**

*(Deutsch – siehe Seite 2)*

Here is the new single from "The Tyson Bros."

If the name of the duo may seem a bit new to some, Marc Tyson is at least no stranger to the country scene. Already at the end of the 90s he toured with his band and also solo through clubs all over Europe and was also at home on many festival stages. He got to know Johnny Cash personally.

The Tyson Brothers come from the southeastern part of Germany. Music has always played a major role in the lives of both of them.

Rock Tyson earned his spurs in the songwriting scene and made many cabaret stages unsafe. Now The Tyson Bros. want to conquer the clubs and festivals and bring people closer to their honest and handmade music.

Their two voices harmonize in a unique way and give the songs a special feeling full of emotions and esprit. Their music plays with the allure of the modern outlaw, honest character, raw reality, deep emotionality and everyday happiness.

In addition to their own titles, they have made it their business to carry on older songs.

On stage, the two multi-instrumentalists inspire with ease, fun and an enormous amount of musical feeling. They remain true to their art with every step.

With their debut single "Jesus and mama" the guys dare to start and hope that the song will get a great response from many radio stations and especially from listeners. The track was produced in People Hill Studio at Marc Tyson Media and appears on the Tyson Records label.

"The Tyson Bros." are also planning a live tour across Europe for the end of 2021. Interested organizers are welcome to contact the management for information and booking.

Maybe you will meet both of them in your city soon?

### **THE TYSON BROS.**

c/o MARO media group

Markt 4

09487 Schlettau

email: [info@marc-tyson-media.com](mailto:info@marc-tyson-media.com)

web: [www.the-tyson-bros.de](http://www.the-tyson-bros.de)

## **„THE TYSON BROS“ – DIE NEUE SINGLE – „JESUS AND MAMA“**

Hier ist die neue Single von „The Tyson Bros.“

Mag der Name des Duos manchem noch etwas neu erscheinen, so ist zumindest Marc Tyson kein Unbekannter in der Country-Szene. Bereits Ende der 90er tourte er mit seiner Band und auch solo durch die Clubs in ganz Europa und auch auf vielen Festivalbühnen war er zu Hause. Johnny Cash hat er noch persönlich kennengelernt.

Die Tyson Brothers stammen aus dem südöstlichen Teil Deutschlands. Musik spielte im Leben der beiden schon immer eine große Rolle.

Rock Tyson verdiente sich seine Sporen in der Liedermacher-Szene und machte viele Kleinkunsth Bühnen unsicher. Nun wollen The Tyson Bros. die Clubs und Festivals erobern und den Menschen ihre ehrliche und handgemachte Musik näherbringen.

Ihre beiden Stimmen harmonieren einzigartig miteinander und geben den Songs ein spezielles Feeling voller Emotionen und Esprit. Ihre Musik spielt mit dem Reiz der modernen Gesetzlosen, ehrlichem Charakter, rauer Realität, tiefer Emotionalität und alltäglicher Fröhlichkeit. Neben eigenen Titeln haben sie es sich zur Aufgabe gemacht auch ältere Songs weiterzutragen.

Auf der Bühne begeistern die beiden Multiinstrumentalisten mit Lockerheit, Spaß und enorm viel musikalischem Feeling. Dabei bleiben sie ihrer Kunst mit jedem Schritt treu.

Mit Ihrer Debütsingle „Jesus and mama“ wagen die Jungs den Start und hoffen, dass der Song bei vielen Radiostationen und vor allen bei den Hörern auf große Resonanz stoßen wird. Der Titel wurde produziert im People Hill Studio bei Marc Tyson Media und erscheint auf dem Label Tyson Records.

Für Ende 2021 planen „The Tyson Bros.“ auch eine Live-Tour quer durch Europa. Interessierte Veranstalter können gern zwecks Informationen und Booking das Management kontaktieren.

Vielleicht triffst Du ja beide demnächst in Deiner Stadt?

### **THE TYSON BROS.**

c/o MARO media group

Markt 4

09487 Schlettau

E-mail: [info@marc-tyson-media.com](mailto:info@marc-tyson-media.com)

Web: [www.the-tyson-bros.de](http://www.the-tyson-bros.de)